

Le mardi 19 mars, les hivernants de la mission 69 à Dumont d'Urville ont effectué une nouvelle visioconférence avec une classe SEGPA (section d'enseignement général et professionnel adapté, 5ème et 6ème) du collège Jean Renoir à Neuville-sur-Saône et le Théâtre des Bords de Saône dans le cadre de leur prochaine création en 2020. Merci à Lucia Simion pour le contact avec la base.



Cet échange a été l'occasion de présenter aux élèves l'expérience de l'hivernage, la vie quotidienne de la base, les programmes scientifiques, etc.



Ces interventions vidéos ont permis de faire connaître davantage la terre Adélie et les activités menées sur le terrain à un large public scolaire.